



Pressemitteilung

CeBIT 2000: Internet-Pauschale (Flatrate) und PC-Steckkarte ermöglichen Telefonieren ohne Minutengebühren

Mainz (ots, 16.02.00) - Nach den Meldungen der letzten Tage wird es voraussichtlich schon in der ersten Jahreshälfte 2000 Internet zum Pauschaltarif in Deutschland geben. Mit einer Soundkarte ist es möglich, miteinander im Internet zu telefonieren. Die Sprache wird dabei in kleinen Paketen an die Zieladresse verschickt. Wenn beide Gesprächspartner eine Flatrate nutzen, kann damit beliebig lange ohne Zusatzkosten telefoniert werden.

Leider treten beim Telefonieren im Internet störende Echos auf, die das Telefonieren unangenehm gestalten. Auf der CeBIT 2000 in Hannover wird eine komplette Lösung dieses Problems vorgestellt:

Die von PAM Software GmbH entwickelte PC-Steckkarte "Sound4Tel" ermöglicht ein einfaches Telefonieren im Internet mit perfekter Sprachqualität. Über die Karte kann ein handelsübliches Telefon an den PC angeschlossen werden. Durch das Wählen der Nummer am Telefon wird Internet-Telefonie so einfach wie normales Telefonieren: abheben, wählen, auflegen.

In Halle 17, Stand B06/1 kann die Sound4Tel-Karte live getestet werden und ist für nur 159,- DM online unter www.i-p-tel.de/shop bestellbar.

PAM Software

Die PAM Software GmbH, als einer der Pioniere auf dem Gebiet der Telefon-zu-Telefon-Kommunikation über das Internet, implementierte in ihre Entwicklungen bereits 1997 den hierfür relevanten ITU-Standard H.323.

1986 begann PAM Software mit der Produktion von LAN-Adaptern und Programmierung entsprechender Software. Bald danach spezialisierte sich PAM Software auf die Entwicklung von PC-basierten Dialin Routern für ISDN Primary Rate Interfaces.

Seit mehr als 2 Jahren werden nur noch Hard- und Software-Komponenten für Internet-Telefonie hergestellt und vertrieben.

PAM Software GmbH
<http://www.i-p-tel.de>

PAM Software GmbH
Zur Oberlache 5
D-55124 Mainz

tel. + 49 (0)6131 41 537
fax + 49 (0)6131 466 138

internet www.i-p-tel.de
e-mail info@i-p-tel.de